

Vos questions / nos réponses

dépistage cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/01/2013 20:09

J'aurais voulu savoir pendant combien de temps le cannabis était il détectable dans les urines et dans le sang en cas de test urinaire et de prise de sang si l'on fumait du cannabis pour la première fois?

Mise en ligne le 21/01/2013

Bonjour,

Concernant un usage occasionnel, et donc un premier usage, le principe actif du cannabis (delta 9 THC) reste décelable de 3 à 5 jours dans les urines, et jusqu'à 24h dans le sang.

Si vous souhaitez évoquer vos usages ou ceux d'un proche, ou si d'autres questions restent pour vous sans réponses, sachez que vous pouvez nous contacter au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.
